

能力強化重視のジギヨケイ

神奈川代協 事業継続力強化計画認定 申請セミナーを開催



柏谷氏

を因る点では共通しているが、策定する計画内容についてはBCPが緊急時のための計画策定を重視しているのに対し、ジギョケイは、すぐに行動に移せる能力強化を重視しているといった違いがある。また、BCCPは

**認定企業に優遇措置
税制、助成金、
融資などの支援が**

融資などの支援が

神奈川代協は8月23日、横浜市のかながわ労働プラザで事業継続力強化計画認定申請セミナーを開催した。セミナーでは日本代協アドバイザーで株式会社柏谷企画代表の柏谷智氏が事業継続力強化計画（以下、ジギョケイ）認定申請書の記載方法などについて解説した。

流れは、まずシヨクケイを策定し、経済産業省（各地の経済産業局）に認定申請書を提出、審査をふまえ同局から認定書が得られるという手順に記載する際は「自社の利益を守るだけではいけない」と強調。まずは自社の従業員や家族の人命を守ることを最優先し、その後で契約者や地域社に先立ち、神奈川代協

を図る点では共通しているが、策定する計画内容についてはBCPが緊急時のための計画策定を重視しているのに対し、ジギョケイは、すぐに行動に移せる能力強化を重視しているといった違いがある。

事前対策に関する計画を経済産業大臣が認定するという中小企業強化法に基づき定められた制度で、認定企業には税制や助成金・融資といった支援が得られるといった利点がある。

国による認定制度ではな
いが、ジギョケイは中小
企業が行う方針を成る。

二、尾聲

三ヶ尻明弘会長が挨拶し、と述べた。
「神奈川代協の活動はす
べて、個々の会員代理店
の力を高め、お客様を選
ぶ場合が2割超となる」と

「力を高め、お客様に選んでもらえるような代理店になつてもらいたい」という思いで取り組みを進めている。今後も神奈川代協ではこうした思いで取り組んでいく考えだ」

川代協だけだった。

受けた（当時の会員数は457店）。昨年度、認定率が2割を超えたのは都道府県代協のうち神奈川代協が書いたのが22店。

「力を高め、お客様に選んでもらえるような代理店になつてもらいたい」という思いで取り組みを進めている。今後も神奈川代協ではこうした思いで取り組んでいく考えだ」

川代協だけだった。

受けた（当時の会員数は457店）。昨年度、認定率が2割を超えたのは都道府県代協のうち神奈川代協が書いたのが22店。

昨年度は95店がジキヨケイ認定